

Herr Stadtverordnetenvorsteher
Kai U. Fischer
Rathaus Karben - Rathausplatz 1
61184 Karben

9. April 2023

Sehr geehrter Herr Fischer,

bitte nehmen Sie diesen Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die ausgeleiteten, öfter aussetzenden Ampeltaster zur Anforderung einer Grünphase für Fußgänger und Radfahrer werden im Bereich der Kreuzung B3a/Nordumgehung/Berufsbildungswerk durch Ampeltaster ersetzt, die auf Berührung reagieren.

Begründung:



Fußgänger und Radfahrer:innen brauchen an Karbener Ampeln viel Geduld. Das gilt besonders an der B3 / Berufsbildungswerk. Die Taster, mit denen „grün“ angefordert werden kann, sind zum Teil ziemlich ausgeleiert und funktionieren nicht immer. Deshalb hämmern Passanten oftmals auf die Taster ein, was es auch nicht besser macht. Die alten Taster zum Drücken sollten durch Taster zum Berühren (Foto) ersetzt werden. Diese leiern nicht durch ständigen Gebrauch aus.

Mit freundlichen Grüßen

Gabi Faulhaber